



COAAROM y Asociación Hoteles imparten charla Hotel Catalonia Grand Dominicus

Dando continuidad a la jornada de orientación sobre uso, preservación y cuidado del agua, que la Asociación de Hoteles La Romana-Bayahibe, junto a la COAAROM, se llevó a cabo la Charla con dicho objetivo, en el Hotel Catalonia Grand Dominicus.



COAAROM pone en ejecución Ley de compras y contrataciones

Apegándose a los preceptos que establece la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones con Modificaciones de la Ley No. 449-06 y su Reglamento de Aplicación No. 543-12, la institución procedió a realizar el proceso de Compra de vehículos para sus operaciones. En ese sentido, utilizó el proceso de compra por Comparación de Precios Ref. COAAROM-CCC-CP-2019-0003 para la Compra de dos camiones Mini Truck de una cabina, el mismo está proceso de recepción de ofertas, y se publicó el 03/09/2019.



COAAROM escoge nueva Comisión de Ética Pública (CEP)

La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de La Romana, COAAROM, realizó el pasado miércoles 18 del corriente, las elecciones para la escogencia de su Comité de Ética Pública. Esta nueva directiva continuará durante dos años ,con los trabajos realizados por los miembros salientes, en pro del fortalecimiento de la ética y la integridad en la institución.



Culmina con éxito seminario “Proyecto para una Reforma del Sector Público Sostenible y Exitosa”.

Las CORAS forman parte de un proyecto que procura la Reforma y Modernización del Sector Agua Potable y Saneamiento, han trabajado de manera tesonera promoviendo la aprobación de la Ley de Aguas, partiendo de una planificación estratégica con acciones a corto, mediano y largo plazo, complicadas en la Hoja de Ruta Diseñada por el Concejo Directivo para los procesos de Modernización y Reforma del Sector Agua Potable y Saneamiento (CODIREYMAPS) para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos creando condiciones favorables para el sector.



DIGEIG celebra el día Internacional del Derecho a Saber

La Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental, DIGEIG ofreció una conferencia magistral con los temas transparencia, acceso a la información, protección de datos personales y rendición de cuentas. Esta actividad se realiza en celebración del día internacional del derecho a saber, el mismo se celebra este 28 de septiembre; en la actividad participaron los responsables de acceso a la información de las instituciones del gobierno central.



Dirección de Planificación y Desarrollo, realiza reunión de seguimiento a tareas del POA

Como parte de los trabajos de seguimiento al Plan Operativo Anual (POA), que realiza la institución, la mañana de hoy se llevó a cabo la reunión con los encargados departamentales, la misma estuvo encabezada por la Ing. Leyda Luis Huhes, directora de planificación y desarrollo, allí se abordaron los temas relacionados a los avances de las diferentes metas que cada dirección, departamento, área, plasmaron en su POA, los mismos se realizaron tomando en cuenta los criterios establecidos por la NOBACI, CAF, SISTAP, el comité de la implementación de sistema de gestión de calidad para las normas ISO, que busca estandarizar procesos, procedimientos, la DIGEIG, OPTIC, entre otros indicadores que son determinantes para el logro de las metas que contiene el Plan Estratégico 2018-2021.



Representantes de la COAAROM sostienen reunión con moradores de Guaymate.

El 26 de septiembre del 2019 representantes de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de La Romana se reúnen con moradores de Guaymate para evaluar y discutir las soluciones más viables para el avance del servicio de agua en este municipio.



Director General entrega incentivo a equipo de catastro

El pasado viernes, el director general de la institución Arq. Manuel De Jesus Cedeño, entregó incentivos a colaboradores del departamento de Catastro de Usuario, quienes desde hace unos meses vienen realizando tareas de actualización catastral en el sector de Vista Catalina; Cedeño manifestó su satisfacción por la productividad obtenida durante estos meses en este proyecto que busca tener informaciones precisas de los usuarios.



Jornada de orientación sobre “Mi Punto”

El 4 de septiembre recibimos a Mi Punto, en jornada de orientación a los usuarios sobre cómo pagar el servicio desde los subagentes bancarios, farmacias, tiendas y más.



COAAROM capacita a sus colaboradores para trabajar en equipo

El 4 de septiembre iniciamos la capacitación de trabajo equipo para nuestros colaboradores, instruyéndolos para poder brindarles los mejores servicios a la población.